



7 Pièces

320 m²

Réf. 2023-37

4 980 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le domaine le plus prestigieux de Grimaud, villa provençale rénovée vue sur la mer et le Golfe de Saint-Tropez. Étendue sur un terrain de plus de 2000 m², cette charmante villa de 320 m² présentera des prestations haut de gamme et raffinées en conservant le charme de la Provence. Répartie sur deux niveaux, la maison offre une spacieuse pièce de vie de près de 100 m² baignée de lumière comprenant un séjour et une cuisine équipée prolongés d'une vaste terrasse couverte. Cinq chambres disposées en suite, salle de fitness et buanderie complètent les prestations de cette villa. La propriété ...

In the most prestigious area of Grimaud, renovated Provençal villa overlooking the sea and the Gulf of Saint-Tropez. Spread out on land of more than 2000 m², this charming villa of 320 m² will offer high-end and refined services whilst retaining the charm of Provence. Spread over two levels, the house offers a spacious and luminous living room of almost 100 m² extended by a large covered terrace. Five bedrooms suite, fitness room and laundry room complete the services of this villa. The property benefits from a Mediterranean garden with a swimming pool with pool house, pétanque court and ...

COLLECTION PROVENCE IMMOBILIER

6 rue des Sarrasins - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com